



Neuer Defibrillator am Feuerwehrhaus in Weiher

HOLLFELD: Einer der modernsten Defibrillatoren, den es derzeit auf den Markt gibt, wurde am Feuerwehrhaus in Weiher angebracht. So die Aussage von Karl Bernet vom Roten Kreuz Kreisverband Bayreuth. Dieser Defibrillator ist mit der Rettungsleitstelle verbun-

den und kann im Notfall auch dort angefordert und eingesetzt werden. Es wurde das Feuerwehrhaus in Weiher gewählt, da es zwischen Weiher und Hollfeld liegt und zu jeder Zeit erreichbar ist. Laut Bernet sind die ersten acht Minuten bei deinem Herzstillstand

die Wichtigsten. Im Zusammenwirken mit dem Regionalbudget der Entwicklungsgesellschaft Rund um die Neubürg und der Heinz Otto Stiftung konnten die 4000 Euro an Kosten zusammengelegt und das Gerät angeschafft werden.

Foto: Gerhard Leikam